



NAVIDAD EN LA DEBILIDAD

...lo acostó en un pesebre,
porque no había lugar para ellos.

(Lucas 2,7)

ORACION ANTE EL PORTAL

Jesús de Belén amigo del alma :
te pido por los niños de este mundo
que, como Tú, no tienen casa,
que, como Tú, no tienen nada.

Por los niños de los cinco continentes
que han tenido la ignorancia por herencia
y no saben que has venido a liberarlos
pues jamás podrán saber de tu existencia.

Por los niños que jamás van a encontrarse
una mano que les guíe y les proteja
y que nunca lograrán sentirse libres
de las garras con que oprime la miseria...

Por los niños que no van a gozar nunca
de la magia y la ilusión de algún juguete
porque no les dejará ser como niños
su destino convertido en negra suerte...

Jesús de Belén, amigo del alma...

LAS MENTIRAS, DUELEN
PERO LAS VERDADES, A VECES MATAN.

LAS PALABRAS ...VUELAN
LO ESCRITO...PERMANECE.

EN UTRERA LA TIENEN TOMADA CON EL NIÑO (2)
Dije que estudié en Utrera. Fue a la sombra del
santuario de su patrona " la Virgen de Consolación"
muy arraigada en el corazón de los utreranos.
Tiene en su mano derecha un barquito. Así los
devotos cantan con letra de los Hons. Álvarez
Quintero (que eran utreranos) :

Virgen de Consolación,
la del barquito en la mano,
perdí velas y timón
navegando en mar lejano :
dame Tú la salvación...

Y en su mano izquierda tiene un Niño :

Virgen de Consolación,
por el amor de tu Niño :
llena mi corazón
de la gracia y el cariño
del que fue la redención.

Los salesianos estuvieron al cargo del santuario 21
años, de 1.940 a 1.961. En otra ocasión puede que te
cuente más cosas sobre Consolación, Utrera y los
Salesianos...

Y me quedo con que " en Utrera la han tomado con el
Niño " porque el robo del que escribimos en el
anterior siendo "víctima" el Niño de un belén, no fue
nada con el perpetrado con el Niño de la Virgen de
Consolación, de la propia Virgen y que ostenta
(ostentaba) en su mano izquierda.

Fue el 15 de octubre de 1.979 cuando el Niño " se
perdió" y no precisamente en el templo sino... ¡vaya
usted a saber ¡ fue un robo sacrilego que llegó al
corazón de los utreranos " en forma de lamento, de
lágrimas y de tristeza... Y se decían :

" el ladrón tiene que ser uno de fuera porque un
utrerano no es capaz de hacer eso con su Virgen de
Consolación".

Primera medida : hacer otro, y lo hicieron a toda
prisa basándose en fotos.

Segunda medida : buscar y esperar a que se
encuentre el original , pero sin resultado.

Casi al año después (a las diez de la noche del 23 de
julio de 1.980) en el portal de una casa, envuelto en
una bolsa apareció el Niño de Consolación robado
y una nota en un papelito escrito a lápiz :

" Arrepentidos los quiere Dios". Y es que el ladrón o
los ladrones, esta vez fueron gente honrada.

Y, con el hallazgo, vino la alegría, la fiesta y la
celebración gozosa. Y pudieron seguir cantando los
devotos: Virgen de Consolación

que estáis en ese castillo :
¡ oh quien tuviera su alma
donde Vos tenéis al Niño ¡

POR EL INTERÉS, TE QUIERO, ANDRÉS.